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○自由記述方式アンケート結果 

 

 

①小学校から、１クラスでずっと生活していて、クラス替えも経験していな

いのは少し淋しいと思います。部活動の問題もあるため再編は進めていただ

きたいと思っています。 

 

②再編については、賛成です。少人数よりは大人数での環境の中で学べるこ

とはいいことだと思います。ただやはり、通学については不安があります。 

 

 ③再編するのであれば早めが良いと思われます。

 

④令和９年度から単学級の学年しかなくなる事を初めて知り、それだけ少子

化が進んでいるんだなと実感しました。通っていた母校がなくなるのは寂し

 いことですが仕方ないことなのかなと思います。

 

⑤子どもが４人いるので今後統合してほしいです。今、部活が少なくて合同

になったりしているみたいなので小学校も１クラス、中学も１クラスは子ど

 もにはクラス替えやいろんな友達を作ってほしいです。

 

⑥部活動が人数がそろわず、子どもたちがかわいそうな時がある。子どもの

ために、少人数で単学級で終わってしまうよりは、早めの判断で統合はした

 方がいいのではと思います。

 

⑦中学校・小学校が再編されることは賛成ですが、登下校が心配です。学校

を再編するならば、早いほうが良いとは思います。スクールバスなども考え

 ていただきたいです。

 

⑧中学校に関しては、年齢も大きくなり自転車利用などもあり、多少距離は

伸びても通学はできるのかなぁとは思う。部活などの事もあるので、再編は

 賛成です。

 

⑨鴨島東中学校の部活動の選択肢が少ないので、近くの中学と合同などをし

て、子どもが自由に複数の中から選ぶことができるようにして欲しい。 

　単学級になっても教育格差が出ないように少人数だからこそできる教育を

して欲しい。 
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⑩小学校へ通うのが遠くなると、不登校がちの我が子は、通わなくなるので

現状維持がいいです、現状、合併の話がどこまで進んでいるのかの情報開示

が少ないと思います。どのような方法で決めるのか、選択肢はどのようなも

のがあるのか等はっきり明示し、今回の内容も公表して、そこからアンケー

トを取って、次の課題を明確にして進めていただきたいです。 

 

⑪再編計画が必要のないように全力で取り組むべきだと思う。結果がでてい

 ないように思う。

 

⑫個人的な話にはなるのですが、通学距離が長くなるので、体力的に少し不

安はあります。できればギリギリまで鴨島東中学校を残していただきたいで

 す。

 

⑬少子化傾向が続く中、単学級が増えることによるデメリットはわかるが単

 純に数ありきでの再編はあまり納得が出来ない。

 

⑭再編計画はずっと反対しております。子どもの通学が遠くなり、天気の日

ばかりではありません。雨の日など部活で帰宅が遅くなるなど、送迎が必要

になったり保護者の負担も増えます。前から言われている、スクールバスで

 送迎するなどの検討を前向きに考えていただけるようにお願いします。

　複式学級ほど人数が少ないわけではありません。クラス替えがいいと言う

ばかりではありません。学年の途中で新たな環境に変わるなど子どもたちに

も負担があると思います。今の人数で再編するメリットはないと思います。

 もっと人数が減ってから再編計画でいいと思います。

 

⑮児童数の減少で統合は仕方ないと思う反面、減少数はなだらかになってき

ています。急ぐ必要があるのか疑問です。地域から小学校・中学校がなくな

ると地域の魅力がなくなるので住民減につながります。話し合いの場がもっ

 と必要ではないでしょうか。

 

⑯人数は減っていくようですが、今の現状での学校運営を望んでいます。人

数が少ない方が、子どもたちに手厚い指導や学習保障ができることも期待し

 ています。

 

⑰通学支援がネックになってくると思います。財政的な課題もあると思いま

すが、保護者の意見、そして子ども達の意見を聞きながら進めて欲しいと思

います。 
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⑱定期的にマチコミやホームページで、進捗状況を知りたい。また、新たに

出た質問があれば、Ｑ＆Ａで教えて欲しい。 

 

⑲これからの時代、子どもを大切にした地域づくりがとても重要だと思いま

す。地域を守っていくためにも、学校の再編は慎重に検討いただきますよう

 お願いします。

 

 

⑳説明会に参加する前に、本日配布していただいた資料をもらえると、家族

と事前に相談できるのでありがたいです。中学校や小学校の再編を行うとい

 う方向性であるのであれば、長期的な計画を立てて早く周知して欲しい。

 

㉑昔から続いてきた小学校・中学校が再編されるのは、住民も不安なので、

吉野川市へ若者の移住をしてもらうような環境づくりをしていただきたいと

 感じました。

 

㉒地域がさびれるとかは、別の方法で活性化することもできるので「小学校

 での学びと安心」を優先して考えて欲しい。


